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Persönliche Erklärung zur Niederschrift der Stadtratssitzung vom 02.11.2021 
 
TOP Brunnenhalle - Planung und Finanzierung 

 
 

Bad Dürkheim, den 02.11.2021 
Horst Bäuml 
Holzweg 130a 
67098 Bad Dürkheim 
 
 
 
 
Persönliche Erklärung 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, liebe Kolleginnen und Kollegen im Stadtrat, 
 
Ich möchte noch einen anderen Aspekt in die Diskussion einbringen, weil ich grundsätzlich 
ein Problem damit habe, wenn anscheinend gut durchgeplante Projekte der öffentlichen 
Hand in kurzer Zeit um Millionen teurer werden. 
  
Bisher habe ich für die Komplettsanierung der Brunnenhalle gestimmt. Das 
Gesamtkonzept, die Baupläne des sehr erfahrenen Architektenbüros sowie der großzügig 
bemessene Kostenpuffer von 20 % hatten mich in der Vergangenheit überzeugt. 
  
Jetzt haben wir eine deutlich andere Situation. Noch bevor die Werkplanung erstellt und 
die Ausschreibung erfolgt ist, muss die Kostenprognose bereits um 2 Mio. Euro 
angehoben werden. Ein wahrscheinlicher Rechtsstreit mit den Nachbarn birgt weitere 
Risiken hinsichtlich zusätzlicher Kostensteigerungen und einer nachträglichen 
Verschlechterung der Wirtschaftlichkeit.  
      
Parallel dazu rechne ich persönlich mit weiteren größeren Kostensteigerungen beim Bau 
der Therme. 
      
Für mich stellt sich die Frage, ob wir in Bad Dürkheim die Aufwendungen für Großprojekte 
auf der einen Seite und Aufwendungen für den Klimaschutz auf der anderen Seite gut 
austarieren?  
     
Nach reiflicher Überlegung stimme ich heute gegen die Budgeterhöhung für die 
Brunnenhalle. Dieses Projekt und der Bau der Therme binden immer mehr finanzielle 
Mittel und Ressourcen die uns jetzt beim (Überlebens-) wichtigen Klimaschutz fehlen.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen,  

 


